

## SWS-Botschafterinnen im Strandkorb des Bildungszentrum Westend in Neu-Isenburg bei Frankfurt



**Frankfurt am Main.** Der Strandkorb im Foyer des Bildungszentrum Westend in Neu-Isenburg bei Frankfurt bot den sechs neuen Botschafterinnen der Sarah Wiener Stiftung während ihrer Weiterbildung am 2. und 3. Juli etwas Schatten und Entspannung. Bei glühender Hitze erhielten die neuen Partnerschulen der Sarah Wiener Stiftung Hintergrundinformationen zur Durchführung von Kochkursen für Kinder. Neben dem Freizeitbereich des BIZ Westend beteiligten sich an der Weiterbildungsveranstaltung, die von Regionalleiterin Kerstin Ahrens geleitet wurde, die Anna-Schmidt-Schule (FFM), die Schulkindbetreuung „Die drei Freunde“ (FFM) und die Schillerschule aus Kaiserslautern. Für den Frankfurter Partyservice, der die Lebensmittel für die teilnehmenden Frankfurter Schulen spendet, nahm Sebastian Papst an der 1,5-tägigen Weiterbildung teil. Der Frankfurter Partyservice beliefert diese Schulen täglich mit Mittagsessen. Durch die Teilnahme des Lebensmittelspenders an der Weiterbildung bot sich die Gelegenheit, organisatorische Details der Zusammenarbeit persönlich miteinander zu besprechen. Die Sarah Wiener Stiftung und die Partnerschulen freuen sich auf eine fruchtbare Zusammenarbeit mit dem Frankfurter Partyservice. Darüberhinaus stiftet die Firma Wöhrl Kochkurs-Polo-Shirts für die Partnerschulen der Sarah Wiener Stiftung. Für die freundliche Unterstützung bedankt sich die Sarah Wiener Stiftung ganz herzlich bei ihren Partnern!

Foto: Sarah Wiener Stiftung 2009